



CHÂTEAU MONTLABERT

• MILLÉSIME 2021 •

SAINT-EMILION GRAND CRU

LA PROPRIÉTÉ

Château Montlabert dispose de 21 hectares pour produire son Grand Vin Château Montlabert et son second vin La Croix de Montlabert. Le parcellaire attenant à la maison familiale, destiné à la production du Grand Vin, est composé à 80% de merlot et 20% de cabernet franc cultivés sur un sol profond sablo-graveleux, au sous-sol argileux. Les coupes effectuées à l'occasion des récents travaux de construction du chai révèlent en surface des veines d'argiles bleues semblables à celles qu'on trouve chez les prestigieux voisins de l'appellation.

THE CHÂTEAU

Château Montlabert has 21 hectares dedicated to producing its Grand Vin, Château Montlabert, and its second wine, La Croix de Montlabert. The plot of land adjoining the family home, used for the production of the Grand Vin, is planted with 80% merlot and 20% cabernet franc, growing in deep sandy-gravel soil with a clay-rich subsoil. The soil cuts taken during the recent construction of the cellar reveal veins of blue clay on the surface similar to those found at the appellation's prestigious neighbours.



91-92

TERRE DE VINS

89-91

NEAL MARTIN

91-92

JAMES SUCKLING

93+

TOM MULLEN - FORBES

90-91

BERNARD BURTSCHY

90-92

THE DRINKS BUSINESS